



Communiqué de presse

Poitiers, le 2 novembre 2017

LA PREMIERE BIENNALE INTERNATIONALE DE L'ÉDUCATION NOUVELLE EST OUVERTE !

Toute l'équipe d'organisation soit plus de 40 militant.e.s est très heureuse d'accueillir à Chasseneuil-du-Poitou pour cette première édition environ 280 personnes qui seront réunies durant ces 4 journées.

L'organisation partagée entre six mouvements (Ceméa, Icem – Pédagogie Freinet, Fespi, Ficeméa, GFEN, Crap - Cahiers pédagogiques) est une opération novatrice et néanmoins complexe qui est en elle-même un véritable défi.

Si c'est à l'initiative des Ceméa que cette manifestation est née, cela fait presque deux ans que les six organisations, d'abord à travers l'engagement d'une équipe réduite au niveau national puis depuis plusieurs mois élargie aux militants des Ceméa Poitou-Charentes et de l'Icem 86, travaillent conjointement à son organisation.

En février 2016 quand s'est posée la question du lieu, il s'agissait de trouver une ville avec laquelle il serait possible de construire un vrai partenariat, une ville sensible aux questions éducatives et aux conceptions de l'Éducation nouvelle. Poitiers s'est imposée rapidement et dans un deuxième temps l'École supérieure de l'Éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche (ESEN-ESR) avec qui les six organisations avaient collaboré à travers notamment le collectif des associations partenaires de l'école (CAPE) pour produire des contenus de formations. Le lien avec l'ESEN, ancrée, au sein d'un espace de formation et de ressources particulièrement pertinent avec le Cned, Canopé et le lycée pilote innovant international, s'est ainsi progressivement renforcé.

La première biennale internationale de l'Éducation nouvelle s'est donc ouverte à 14 heures ce jeudi 2 novembre en présence notamment d'Alain Claeys, maire de Poitiers et président de grand Poitiers.

Vous trouverez l'ensemble des informations sur le site Internet de la Biennale : <https://biennale-education.org>

Contact national

Christian Gautellier – 06.89.86.11.18

christian.gautellier@cemea.asso.fr

Contact local

Charles Reverchon-Billot – 06.65.22.00.41

direction@cemea-poitou-charentes.org